



Respaldo a exclusión del Rey de España de la toma de protesta de Sheinbaum: Monreal

La decisión de la Presidenta electa de no invitar a la ceremonia en la que rendirá protesta en el cargo, al Rey Felipe VI de España, recibió el respaldo del líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.



Consultado al respecto, el congresista señaló que la determinación obedece a que el Jefe del Ejecutivo saliente, Andrés Manuel López Obrador, pausó relaciones diplomáticas con ese país desde hace algunos años.

Lo anterior, porque no respondió a la petición de reconocimiento de "agravios" contra los mexicanos durante la época de la Conquista, hecha por el mandatario federal.

"Nosotros respaldamos la decisión del gobierno, porque hay una pausa en la relación con España que el Presidente impuso hace ya unos años. Recordemos todos que, en el caso de México, el presidente de la República asume el papel doble: el presidente López Obrador es jefe de Estado y jefe de Gobierno al mismo tiempo y conduce la política internacional", argumentó.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro afirmó que él es un legislador republicano que respeta la monarquía constitucional de España, donde el Rey funge como Jefe de Estado. Indicó que también respeta la decisión del gobierno ibérico, de no enviar

Sin embargo, se adopta y apoya la pausa establecida por el Presidente López Obrador, por cuestiones ideológicas, aunque también hay confianza en que, durante la siguiente administración, el diferendo señalado se resuelva.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/9/25/respaldo-exclusion-del-rey-de-espana-de-la-toma-de-protesta-de-sheinbaum-monreal-658286.html>